Drucksache: 0138/2005/BV Heidelberg, den 23.05.2005

VERTRAULICH

bis zur Feststellung des schriftlichen Ergebnisses der letzten nicht öffentlichen Ausschusssitzung durch die/den Vorsitzende/n!

Stadt Heidelberg Dezernat IV, Feuerwehr

> Freiwillige Feuerwehr Heidelberg, Abteilung Rohrbach Wahl des Abteilungskommandanten und seines Stellvertreters am 09.05.2005

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzaus- schuss	15.06.2005	N	O ja O nein O ohne	
Gemeinderat	30.06.2005	Ö	O ja O nein O ohne	

Drucksache: 0138/2005/BV

00164964.doc

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat der Wahl von Herrn Brandmeister Thomas Fischer zum Abteilungskommandanten der Abteilung Rohrbach der Freiwilligen Feuerwehr Heidelberg und Herrn Hauptfeuerwehrmann Norbert Krambs zu seinem Stellvertreter zuzustimmen.

Der Gemeinderat stimmt der Wahl von Herrn Brandmeister Thomas Fischer zum Abteilungskommandanten der Abteilung Rohrbach der Freiwilligen Feuerwehr Heidelberg und Herrn Hauptfeuerwehrmann Norbert Krambs zu seinem Stellvertreter zu.

Drucksache: 0138/2005/BV

00164964.doc

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

Begründung:

Nach § 13 Absatz 1 Nr. 1 des Feuerwehrgesetzes für Baden-Württemberg (FwG) endet der aktive Feuerwehrdienst, wenn der ehrenamtlich tätige Angehörige der Gemeindefeuerwehr das 65. Lebensjahr vollendet hat. Der amtierende Abteilungskommandant der Abteilung Rohrbach der Freiwilligen Feuerwehr Heidelberg, Herr Hauptbrandmeister Horst Fischer, hat diese Altersgrenze überschritten. Aus diesem Grund fand am 09.05.2005 eine Neuwahl statt.

Nach § 8 Absatz 4 FwG und den §§ 7 Absatz 3, 5 und 16 Absatz 1, 3 der Feuerwehrsatzung der Stadt Heidelberg werden die Abteilungskommandanten in der Abteilungsversammlung von den aktiven Angehörigen der jeweiligen Abteilung in geheimer Wahl auf 5 Jahre gewählt. Gewählt ist, wer mehr als die Hälfte der Stimmen der anwesenden Wahlberechtigten erhalten hat. Von den 41 Wahlberechtigten der Abteilung Rohrbach waren bei der Versammlung 35 anwesend.

Als einziger Kandidat für den Posten des Abteilungskommandanten wurde Herr Brandmeister Thomas Fischer vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmen ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen: 35 Ja - Stimmen: 29 Nein - Stimmen: 6

Herr Brandmeister Thomas Fischer wurde somit für die Dauer von 5 Jahren zum Abteilungskommandanten gewählt.

Für den Posten des stellvertretenden Abteilungskommandanten wurde als einziger Kandidat Herr Hauptfeuerwehrmann Norbert Krambs vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmen ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen: 35 Ja - Stimmen: 34 Nein - Stimmen: 1

Herr Hauptfeuerwehrmann Norbert Krambs wurde somit für die Dauer von 5 Jahren zum stellvertretenden Abteilungskommandanten gewählt.

Die Wahl des Abteilungskommandanten und seines Stellvertreters bedarf der Zustimmung des Gemeinderates. Stimmt der Gemeinderat nicht zu, findet innerhalb eines Monats eine Neuwahl statt.

gez.

Beate Weber

Drucksache: 0138/2005/BV

00164964.doc